



Entrevista

Arturo Ávila (Diputado-Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (JOSÉ CÁRDENAS).- “Algo que ha expresado la gente es que no quiere políticos que no estén en territorio, no quiere diputadas, diputados, senadoras, senadores, que no respondan a su distrito, que no estén cerca de sus votantes. La gente quiere que haya mérito en la elección. La reforma electoral, que está por mandarse la iniciativa el próximo año, busca un esquema en donde quien sea plurinominal tenga un mérito basado en una elección. Lo que hay que construir son sistemas de democracia participativa, en donde se premie a quien esté cerca y en el territorio de la gente”.

Al ser cuestionado sobre si prefiere gobernar Aguascalientes o la alcaldía Cuauhtémoc, destacó: “No es un tema de preferencia, es un tema de lo que quiera la gente. A diferencia del pasado, a diferencia de los dedazos, a diferencia de las designaciones, el pueblo manda”.



<https://drive.google.com/file/d/1MHPzezrhIHNrFv-FuzgZJmb5Kcf4VPTD/view>